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Gosia als Erzähler : Robert, auf Spanisch - Ungefähr 1200 Videos und Hunderte 
und Aberhunderte  täglicher Livevideos auf  verschiedenen Kanälen, hauptsächlich: 
Despejando Enigmas und Revelacion Cosmica Semillas Estelares.

Gosia, Spanisch - ca. 600 Videos plus Livevideos,  auf dem Kanal Agencia 
Cosmica.

Gosia, Englisch - ca. 500 Videos plus Livevideos,auf dem  Kanal Cosmic Agency.

Etwa 70 Interviews, hauptsächlich auf Englisch, aber auch auf Spanisch und 
Polnisch.

Über 1700 PDFs der Transkriptübersetzungen in verschiedenen Sprachen auf die 
Website hochgeladen.

Zael und Arien von Erra - etwa 30 Videos auf Englisch und 30 auf Spanisch,auf 
dem  Kanal Za'el und 
Mari Swaruu - fast 200 Videos auf dem Kanal Swaruu Oficial, erstellt auf Englisch, 
200 auf Spanisch, alle innerhalb eines Jahres und einiger Monate.

----------

Aber was ist das alles? Warum so viel Lärm? Was sind das für Informationen? 
Woher kommt das alles Ein außerirdischer Kontakt?

Um die Antworten auf diese Fragen zu verstehen, lade ich dich ein, einen Blick 
darauf zu werfen, wie alles begann und was auf dem Weg dorthin geschah. Sei 
dabei!
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Das ist unser Taygetisch/Swaruuanischer außerirdischer Kontakt: 
Die bisherige Reise.

ANFANG

Gosia: Obwohl ich behaupten könnte, dass die Reise, die unseren Kontakt mit der 
Besatzung des taygetisch- plejadischen schweren Kreuzers Toleka beinhaltet, schon 
vor meiner irdischen Niederkunft als Gosia im Jahr 2017 auf der Erde begonnen hat 
und ich, Robert, Swaruu und andere diese Reise schon vorher geplant haben, werde 
ich mich nur auf den Teil der Reise des Kontaktes konzentrieren, der für unsere 
irdischen Avatare maßgeblich war. Das heißt, Robert und Gosia. Und ich betone, in 
einer sehr groben Zusammenfassung, aus meiner Sicht und ohne ins Detail zu 
gehen, was sich im Laufe der Jahre auf der Toleka ereignet hat, denn es war recht  
viel, aber nicht im Zusammenhang mit dem öffentlichen Kontakt.

Alles begann damit, dass wir beide, Robert und ich, uns immer einen außerirdischen 
Kontakt wünschten, egal wie er aussehen würde, je direkter, desto besser. Wir 
hatten beide jahrelang metaphysische und UFO-Literatur studiert, Vorträge und 
Workshops besucht und waren im Großen und Ganzen ganz normale Menschen, die 
mehr über die kosmische Realität erfahren wollten. Aus meiner Sicht gab es an 
keinem von uns etwas Außergewöhnliches, außer einem unerklärlichen Drang, den 
Seelen zu helfen, aus ihren selbst auferlegten oder nicht auferlegten 
Beschränkungen der 3D-Matrix auszubrechen. Ich habe immer gewusst, dass in 
jedem von uns so viel mehr steckt, was aber durch die Manipulationen des Systems 
auf der Erde verdunkelt und unterdrückt wurde. Mein Herz wollte, dass sich die 
Menschen um mich herum befreien, aber ich wusste nicht wie.

2011 folgte ich einer inneren Berufung und kam nach Barcelona, wo ich Robert zum 
ersten Mal traf und einen metaphysischen Laden namens Agencia Cosmica 
eröffnete. Ich fühlte, dass dies ein Ort war, an dem ich zwischen den höheren und 
den irdischen Ebenen vermitteln konnte, eine Art Verbindungsglied zwischen den 
Welten. Ich richtete es wie das Innere eines Raumschiffs ein, als wäre es mitten in 
Barcelona gelandet. Ich ahnte nicht, dass mein kleines Projekt Cosmic Agency eines 
Tages wirklich ein Ort der Kontaktes sein würde, diesmal direkt zwischen irdischen 
und stellaren Menschen.

Nachdem ich 2013 meine Boutique geschlossen hatte, stiegen Robert und ich 
gemeinsam ins Immobiliengeschäft ein, und als auch das nicht nach Plan lief, 
begann ich, an einer Schule in Barcelona Englisch zu unterrichten. Robert eröffnete 
als Hobby einen Youtube-Kanal, auf dem er anfing, Informationen von Corey Goode 
zu teilen, und ich eröffnete meinen mit der Absicht, Amateurinterviews mit 
interessanten Leuten aus der Branche zu führen. Zu meiner Überraschung bekam 
ich die Gelegenheit, einige der größten Persönlichkeiten der UFO-Welt zu 
interviewen, und ich war glücklich.

Jeden Sommer verbrachten Robert und ich eine Nacht zeltend auf einem Berg in der 
Nähe von Barcelona, von wo aus wir wohlwollende außerirdische Gruppen anriefen. 
Ich erinnere mich auch sehr gut daran, wie ich jedem positiven Sternenwesen 
mentale Botschaften schickte, damit sie mich, mein Potenzial und meine Qualitäten 
für ein höheres Ziel, die Auslöschung der Matrix, "benutzen". Ich lief durch die 
Straßen von Barcelona, fühlte mich nutzlos und sehnte mich danach, "benutzt" zu 
werden. 
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Und ich wurde  "benutzt", obwohl das natürlich nicht der richtige Begriff ist. Als Gosia 
bot ich einfach mich als Vehikel an, um mich nützlich zu machen. Und so geschah 
es.
 Wie mir mein TaygetischesTeam im Nachhinein mitteilte, bin ich, so wie ich jetzt bin, 
eine Taygeterin in der Erdumlaufbahn, und im August 2017, am Tag meines 
Geburtstags, bin ich in diesen irdischen Avatar geschlüpft, um Gosia zu werden. Und 
genau hier begann dieses Abenteuer. Die Taygeter hatten schon mit vielen 
Menschen Kontakt, bevor sie uns trafen, also begann für sie die Reise mit den 
Menschen schon viel früher, aber mit diesem Video beginnt sie mit uns.

Im Oktober 2017 fand in Barcelona ein Ufologie-Kongress statt, bei dem einer der 
Redner  Corey Goode war. Als ich davon erfuhr, sagte ich Robert, er solle die 
Organisatoren bitten, ihn einzulassen, denn zu der Zeit war Robert ein begeisterter 
Fan von Corey Goode und machte viele Videos mit seinen Informationen und hatte 
bereits eine Menge Abonnenten. Und so geschah es. Er konnte Corey nicht nur 
treffen, sondern ihn auch für seinen Kanal interviewen, was ihn sehr freute. Ich war 
auch an einem der Kongresstage dabei, konnte aber nicht jeden Tag mithelfen, da 
ich einen Lehrauftrag hatte.

An einem dieser Tage, an denen ich nicht anwesend war, traf Robert eine Person, 
die wir immer als "ältere Dame" bezeichnen und die damals einen Kontakt zu denen 
hatte, was wir heute als unsere Toleka-Crew kennen. Damals war es Swaruu von 
Erra, mit der die ältere Dame in Kontakt stand.

Als sich Robert mit ihr auf dem Kongress traf, erzählte sie ihm von ihrem Erlebnis 
und weckte damit sein Interesse. Sie erklärte ihm, dass es sich um eine Besatzung 
von tausenden jungen Taygetern handelt, die sich in Raumschiffen in der Nähe der 
Erde aufhielten und über das Internet mit den Menschen auf der Erde 
kommunizierten. Sie begannen intensiver zu kommunizieren und eines Tages, im 
Dezember 2017, stellte die ältere Dame Swaruu Robert vor. Auch ich stand zu dieser 
Zeit mit der älteren Dame in Kontakt und begann mein erstes schriftliches Gespräch 
mit einer Person außerhalb des Planeten. Es war Swaruu von Erra, und es war am 
17. Dezember 2017.

Ich werde nicht ins Detail gehen, was alles geschah und welche Gefühle mich in den 
ersten Wochen und Monaten unserer Interaktion überkamen, das kannst du in 
meinem anderen Video mit dem Titel "Außerirdischer Kontakt: Wie wirkt er sich auf 
mich aus?" sehen. Ich kann nur sagen, dass sich mein Leben verändert hat und nie 
wieder so sein wird, wie es vorher war. Ich konnte einfach nicht glauben, was da 
geschah, und doch war es so. Ich begann, regelmäßig mit der Sternenperson zu 
kommunizieren, und so wurde Swaruu von Erra, eine junge plejadische Frau an 
Bord des Raumschiffs Toleka in der Erdumlaufbahn, schnell zu meiner engsten 
Freundin.

Die ersten Monate unserer Kommunikation waren rein persönlich, obwohl Swaruu 
auch auf universellere Themen einging, und da wurde uns klar, dass wir diese 
Informationen mit der Welt teilen sollten. Wir konnten sie nicht nur für uns allein 
behalten. Was für eine Verschwendung von herausragendem Wissen, dachten wir! 
Swaruu zögerte zunächst, war aber bald ebenfalls von der Idee begeistert.
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In dieser Zeit begannen wir, vor allem Robert, auch mit Anéeka von Temmer zu 
sprechen, die ebenfalls unsere gute Freundin wurde. Am Anfang war sie nur als eine 
Art "Managerin" unserer Chats mit Swaruu anwesend, aber schon bald wuchs sie in 
die Rolle hinein, auch Informationen auszutauschen, und sie war genauso gut darin 
wie Swaruu von Erra, obwohl die beiden unterschiedliche Persönlichkeiten hatten. 
Swaruu war eher nostalgisch und ernst, während Anéeka witzig, humorvoll und 
fröhlich war.

Etwa im Mai 2018 beschlossen wir als Gruppe schließlich, die Informationen zu 
teilen. Wir wussten nicht, wie es aufgenommen werden würde, aber wir waren nicht 
ängstlich, sondern super aufgeregt. Wir machten die Ankündigung zusammen mit 
Robert und kurz darauf begannen wir, unsere Gespräche und Themen zu teilen. 
Robert auf seinem Hauptkanal Despejando Enigmas und ich auf dem spanischen 
Kanal Agencia Cosmica und dem englischen Kanal Cosmic Agency.

Damals sprachen wir beide getrennt mit Swaruu, so dass wir unterschiedliches 
Material und ein unterschiedliches System zum Teilen der Informationen hatten. 
Swaruu hat uns nie vorgeschrieben, was und wie wir vorgehen sollten, also mussten 
wir beide selbst herausfinden, wie wir es am besten machen konnten - mit unserer 
ganz persönlichen Methode und unseren noch amateurhaften Kenntnissen im Video 
erstellen.

Zu unserer Zufriedenheit wurden die Informationen von einem großen Teil der 
Community begrüßt und angenommen, unser Publikum begann zu wachsen und 
Swaruu von Erra wurde schnell zum Publikumsliebling und ist es für viele immer 
noch. Ihre erste Liebe, die Pionierin. Ihre Leidenschaft, ihr Mitgefühl für die 
Menschen und ihr unermüdlicher Kampfgeist eroberten die Herzen Vieler und bis 
heute lebt sie in uns allen weiter, besonders in denen, die von Anfang an dabei 
waren.

Anéeka von Temmer, eine weitere Taygeterin, die im Laufe der Jahre viel mit uns 
geteilt hat, zog die Öffentlichkeit ebenfalls in ihren Bann, da sie sich immer mehr in 
das Projekt einbrachte und ihre Beteiligung und ihr Engagement in den Zeiten der 
Plandemie ihren Höhepunkt erreichte (mehr dazu später).

Wir hatten auch die geschätzte Gelegenheit, mit dem Taygeter, dem Piloten Dhor 
Káal'el, sowie mit Nai'Shara, seiner Stellvertreterin, und sogar mit Alenym Alexandra 
der Ersten, der Taygetischen Königin selbst, zu sprechen und Informationen 
auszutauschen. Außerdem hatten wir das Vergnügen, uns gelegentlich mit anderen 
Toleka-Besatzungsmitgliedern wie Raguel, Khila, Zach, Gabriel und anderen 
persönlich zu unterhalten.

SEPTEMBER 2018

Im September 2018, als wir sahen, wie unsere Gemeinschaft wuchs, beschlossen 
wir, ein zwangloses Treffen zu organisieren, damit sich Leute, die unsere Arbeit 
kennen, treffen und austauschen konnten. Wir legten die Zeit und das Datum in 
Barcelona fest, wo wir beide lebten, und planten, ein nettes Café in der Nähe zu 
finden, wo wir uns unterhalten konnten. Zu unserer Überraschung waren etwa 150 
Leute da, als wir ankamen, und da wir nicht wussten, wohin wir gehen oder was wir 
mit so vielen Leuten machen sollten, versammelten wir uns einfach auf der grünen 
Wiese zwischen den Bäumen und standen da, um Fragen zu beantworten. Es war 
das erste öffentliche Treffen dieser Art, also war es ziemlich intensiv, aber alle waren 
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sehr hilfsbereit und freundlich. Vielleicht hatten wir sogar einen außerirdischen 
Besucher?

----------

Zu dieser Zeit eröffnete ich auf Anregung von Swaruu den Kanal mit dem 
spanischen Namen Llamada desde el planeta Tierra (Ruf vom Planeten Erde), der 
bis heute in Betrieb ist und von Sirona im Auftrag von mir verwaltet wird. Dort werden 
Videos in verschiedenen Sprachen hochgeladen, in denen sich einzelne Mitglieder 
unserer Gemeinschaft an die Galaktische Föderation, die Kabalen oder andere ET-
Rassen wenden, was auch immer gerade nötig ist. Bis jetzt sind etwa 920 
Videoappelle veröffentlicht.

MÄRZ 2019

Während wir die Videos mit Swaruu und Anéeka mit einigen Unterbrechungen der 
Kommunikation, die je nach den vielen Ereignissen, die im Weltraum und der Toleka 
geschehen, mal mehr und mal weniger häufig stattfinden weiter veröffentlichten,  
wurde ein ehemaliger NASA-Ingenieur, Dale Harder, auf meinen englischen Kanal 
Cosmic Agency aufmerksam. Er kontaktierte mich und wir begannen zu 
kommunizieren, was dazu führte, dass ich Dale mit Swaruu und Anéeka in Kontakt 
brachte. Er wurde zu einem wichtigen Teil unseres Teams und auch wenn er heute 
aufgrund der geringeren Kommunikationsbereitschaft unserer Toleka-Crew nicht 
mehr so aktiv ist, liegt er mir und dem Projekt immer noch am Herzen. Nicht nur 
wegen der Bestätigung unserer Arbeit als Wissenschaftler, sondern auch wegen 
seines großen Herzens und seiner Loyalität. Big Brother Dale, wir lieben dich!

AUGUST 2019

Im August 2019 geschah etwas Neues in unserer Kommunikationsmethode mit dem 
Team. Dhor Káal'el beschloss, etwas Mutiges und Rebellisches zu tun, und er stellte 
eine Audioverbindung von seinem Schiff aus her, das in der Erdatmosphäre flog, und 
da konnten wir zum allerersten Mal eine ihrer Stimmen hören. Ich war ziemlich 
nervös und wusste nicht, was ich sagen sollte, also tippten wir einfach drauf los. 
Káals Stimme war stark, ruhig und edel und er sprach eine Weile mit uns, trotz 
anfänglicher technischer Störungen. Er meldete sich auf diese Weise noch ein paar 
Mal, bei einem davon war auch Dale Harder anwesend. Unvergesslich!

SEPTEMBER 2019

2019 wurden Robert und ich eingeladen, auf dem Ufology World Congress in 
Barcelona zu sprechen. Zu dieser Veranstaltung luden wir auch Dale ein, der extra 
aus Ohio, USA, eingeflogen war. Robert und ich hielten beide unsere ersten 
öffentlichen Vorträge, was uns sehr nervös machte, obwohl wir von allen 
Anwesenden sehr unterstützt wurden. Die Unterstützung war sogar so groß, dass 
uns für den nächsten Tag ein weiterer Raum für einen Workshop angeboten wurde, 
diesmal mit der Teilnahme von Dale und unserer neuen, besonderen Freundin, 
Jesika.

Es war ein besonderes Ereignis, das historischer war, als man es sich je hätte 
vorstellen können. Tatsächlich wissen die meisten Leute nicht einmal, warum ich das 
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überhaupt sage. Diejenigen von euch, die dabei waren, wissen vielleicht, warum. Für 
diejenigen, die Augen haben zu sehen, wie Mari sagt.

NOVEMBER 2019

Die allererste Live-Sitzung mit Fragen und Antworten, und es war Dhor Káal'el, der 
bei uns online anwesend war und die Fragen der Leute aus dem Chatroom 
beantwortete, die an ihn weitergeleitet wurden, alles zum Thema außerirdische 
Technologie und Navigation. Danach gab es noch mehrere solcher Live-Sitzungen, 
vor allem mit Anéeka, später mit Athena Swaruu und auch Mari Swaruu. Die 
Sessions sind eine großartige Gelegenheit für alle, zu sehen, wie unsere Freunde 
aus dem Orbit die Fragen improvisiert und spontan in Echtzeit beantworten.

ANFANG 2020

Irgendwann gegen Ende 2019 wurde ich eingeladen, im März 2020 auf der Mega-
UFO-Konferenz in Laughlin, Nevada, zu sprechen, was ich dankend annahm. Es 
war eine ganz besondere Reise, nicht nur wegen der Reise selbst, die ich sehr 
schätzte, sondern auch, weil ich vor einem amerikanischen Publikum sprechen 
sollte, was mich sehr nervös machte, da die englischsprachige Community viel 
härter sein kann als die spanische. Außerdem hatte ich außer auf der letzten 
spanischen Konferenz noch keine Erfahrung mit öffentlichen Reden. Das war eine 
ernsthafte Veranstaltung mit ernsthaften Forschern wie Jordan Maxwell und vielen 
anderen, und ich fühlte mich wie ein Neuling! Nur wenige Jahre zuvor hatte ich noch 
an den Vorträgen teilgenommen, und jetzt sollte ich selbst einen Vortrag halten. Wie 
seltsam!

Zum Glück war ich nicht allein, denn Dale Harder, mein Freund und Teamkollege, 
war ebenfalls eingeladen, und dass er mit mir auf der Bühne stand, gab mir einen 
positiven Schub. Wir wurden beide sehr gut aufgenommen, und ich kam glücklich 
nach Hause zurück. Ich konnte nicht glauben, wie sehr sich die Informationen 
verbreiteten und dass ich so eine tolle Gelegenheit bekam, an diesem 
Gesamtprojekt teilzunehmen. Ich muss sagen, dass ich bis heute ziemlich 
beeindruckt bin!

Nach all dem muss ich aber auch sagen, dass die Reise vom ersten Tag an nicht frei 
von Herausforderungen und Anfeindungen war, obwohl wir sowohl auf den 
spanischen, als auch auf den amerikanischen Konferenzen so gut aufgenommen 
wurden und unsere Gemeinschaften in beiden Sprachen wuchsen. Es gab viele 
Angriffe und Beleidigungen, und sie halten bis heute an, aber ich habe es bewusst 
vermieden, hier darauf einzugehen, denn ehrlich gesagt hat das meine Arbeit, mein 
Durchhaltevermögen und meinen ständigen Wunsch zu teilen nie beeinträchtigt.

Natürlich war es manchmal anstrengend, aber auf lange Sicht war es immer etwas, 
das mich auf eine seltsame Art und Weise dazu gebracht hat, noch mehr zu 
arbeiten. Je stärker der Widerstand gegen uns war oder ist, desto stärker fühle ich 
mich zum Schluss, weil ich zufrieden bin, eine Reaktion im Gefüge der etablierten 
und bequemen Matrix ausgelöst zu haben. Wir sind hier, um eine Delle zu 
hinterlassen, und nichts ist befriedigender, als zu sehen, wie sich diese Delle 
ausbeult und Feuer spuckt. Uhahahaha!

----------
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Wie ihr alle wisst, war der Beginn des Jahres 2020 auch die Zeit, in der die weltweite 
medizinische Situation begann, die Aufmerksamkeit und das Leben aller zu 
beeinflussen. Und so ungern wir uns auf das konzentrierten, was in den Medien zu 
lesen war, hatten wir doch keine andere Wahl, als Informationen über das Thema zu 
teilen, denn  unsere Taygetischen Freunde  warnten uns, und das, was geschah, war 
ernst, aber nicht wegen des medizinischen "Problems" selbst, sondern wegen der 
vermeintlichen Lösung des Problems, und das sind Impfstoffe. Swaruu und auch 
Anéeka, die später das Ruder übernahm, begannen, die Menschen vor den 
Manipulationen und vor den Impfstoffen zu warnen. Der Schwerpunkt der Themen in 
unseren Kanälen musste von der reinen Weitergabe des kosmischen Wissens zu 
kontroverseren, aber äußerst wichtigen Themen von globaler Dringlichkeit wechseln.

In dieser Zeit unternahmen Robert und ich eine einmonatige Reise nach Finnland, 
wo wir aufgrund der globalen Reisesituation festsaßen und beschlossen, dort zu 
bleiben, was für uns beide das Ende unseres Lebens in Barcelona bedeutete.

In dieser Zeit startete ich auch eine Anti-COVID-Kampagne mit einem neuen 
Youtube- und Odysee-Kanal "We Are Resistance", auf dem mit Hilfe von zwei 
anderen Community-Mitgliedern alternative Videos hochgeladen wurden, die alle 
damit zu tun haben, die Menschen auf den Betrug aufmerksam zu machen und sie 
darüber zu informieren, was wirklich geschieht. Zeugnisse von aufgeweckten Ärzten, 
Informationen über Impfstoffe usw., sowohl auf Englisch als auch auf Spanisch.

Ich habe auch eine kleine Broschüre entworfen und in viele Sprachen übersetzt, die 
die Leute ausdrucken und in ihrer Gegend verteilen konnten. Sie ist immer noch auf 
unserer Website verfügbar. Ich selbst habe viel Zeit damit verbracht, sie in den nahe 
gelegenen Gebieten in Finnland zu verteilen, und ich weiß, dass andere Mitglieder 
unserer finnischen Gemeinde dasselbe getan haben. Es wurden so viele von ihnen 
verteilt, dass sogar ein finnischer Artikel in der lokalen Online-Zeitung erschien, in 
dem die Leute gewarnt wurden, sie in den Müll zu werfen, wenn sie auftauchen! 
Außerdem erhielt ich eine Abmahnung von der finnischen Post, in der stand, dass 
ich verpflichtet sei, sie aus dem Verkehr zu ziehen, da sie gegen ihre Regeln 
verstoßen, und zusätzlich eine Strafe von mehreren tausend Euro zu zahlen sei. 
Offensichtlich wurde die Warnung ignoriert. Pfff!

MÄRZ 2020

Der März 2020 war aus vielen Gründen wichtig, unter anderem wegen unseres 
Umzugs nach Finnland, aber auch, weil ich zu diesem Zeitpunkt zwei finnische 
"Anhänger" kennenlernte, die sieben Stunden mit dem Zug anreisten, um uns zu 
treffen, die Brüder Mikko und Matias. Lange Rede, kurzer Sinn: Matias wurde mein 
Partner, mit dem ich bis heute zusammen bin, und Mikko bot uns an, freiwillig eine 
Website zu erstellen, etwas, das wir schon lange haben wollten, auf der wir 
Transkripte unserer Videos hochladen können.

Seit heute wird die Website www.swaruu.org vollständig von Mikko aufgebaut und 
betrieben. Alle Abschriften, die du dort findest, wurden zuerst von mir bearbeitet und 
dann von Matias überarbeitet und hochgeladen. Ihre Hilfe ist für das Projekt sehr 
wichtig, denn ich weiß, dass viele von euch die Informationen lieber lesen, als sie zu 
hören. Vielen Dank an euch beide!

----------
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Zu dieser Zeit, etwa im März 2020, geschah noch etwas ganz Außergewöhnliches: 
Die kleine Sophia Swaruu, die wir Yazhi nennen, kam aus einer anderen Zeitlinie zu 
der Toleka, in der sie erst kürzlich ihre Mutter verloren hatte. Yazhi Swaruu wurde 
auch Swaruu 12 genannt, obwohl keiner von ihnen diese Zahlen mehr mag oder 
benutzt. Nur um die Chronologie der einzelnen Swaruus  in ihrer Geburtsreihenfolge 
zu verstehen. Die ausführliche Geschichte dazu kannst du in dem inzwischen 
entfernten Youtube-Video mit dem Titel "Story Never Told Before" sehen: Swaruu 
und Yazhi. Wer sind sie?". Zum Zeitpunkt ihrer Ankunft war Yazhi erst etwa 7-8 
Jahre alt.
xxxxxxxxxxxxxx
Bald schloss sie sich ihren Kolleginnen Swaruu von Erra (9) und Anéeka an und 
begann, ihr Wissen aus ihrer eigenen, viel erweiterten spirituellen Perspektive 
weiterzugeben. Sie erklärte, dass sie von dem Punkt ihrer Seelenevolution kommt, 
der die Perspektiven aller anderen Swaruu's vor ihr integriert und eine noch 
umfassendere metaphysische Sichtweise bietet. Ihre Informationen waren höchst 
erhaben, mystisch, unglaublich tiefgründig, allumfassend und wirklich befreiend. Ihr 
Bewusstsein nahm uns mit auf eine Reise, die über das hinausging, was wir bis 
dahin von Swaruu und Anéeka geteilt hatten. Ihre Sichtweise schloss viele ihrer 
Konzepte ein, erweiterte und bereicherte sie aber auch und wir waren alle begeistert.

Yazhi hat eine riesige Bibliothek an spirituellem Wissen über Themen wie die 
Föderation, hochspirituelle Perspektiven, Dichten, Raumschifftechnologie, Zeitlinien, 
künstliche Intelligenz, Astralwelt, dunkle Materie, Seele, DNA, Astrologie, Med-Pods, 
Ernährung, Aufstieg, Impfstoffe, ganzheitliche Gesellschaft und vieles mehr 
weitergegeben. Sie übermittelte auch zahlreiche inspirierende Botschaften für die 
Sternsamen in den schwierigen Zeiten der Plandemie und darüber hinaus.

Wir hatten auch das Privileg, Yazhi ein paar Mal auf Audio zu hören, wobei ihre 
Stimme durch Filter verzerrt wurde, was sie gar nicht mochte, aber wir haben es 
trotzdem sehr genossen, da wir ihre Art zu sprechen, ihr Lachen und ihre Intonation 
hören konnten. Sie klang gesprächsfreudig und süß.

----------

Leider brachte uns die erste Hälfte des Jahres 2020 weitere Ereignisse, und zwar 
den langsamen körperlichen Verfall und das darauf folgende Ableben von Swaruu 
von Erra, etwas, das wir zu diesem Zeitpunkt nicht ganz verstanden, da uns einfach 
erklärt wurde, dass Swaruu vom Schiff verschwand, integriert von Yazhis 
Bewusstsein, was später als Swaruus Tod geklärt wurde.

Ehrlich gesagt hatten Robert und ich das Gefühl, dass Swaruu in Yazhi weiterlebte 
und Yazhi ihre Erinnerungen integrierte. Deshalb empfanden wir den Tod von 
Swaruu nicht unbedingt als etwas Tragisches, da Yazhi in der Lage war, uns ihre 
Essenz zu übermitteln und gleichzeitig eindeutig die einzigartigen und frechen Yazhi-
Eigenschaften eines sorglosen 8-jährigen Kindes zeigte.

Wir waren verwirrt, ebenso wie die Mitglieder der Toleka-Crew, aber wir begrüßten 
Yazhi als neue Swaruu und gleichzeitig als ihr eigenes, einzigartiges Ich. Wir waren 
bereits an mysteriöse Ereignisse und metaphysische Wendungen gewöhnt. Wir 
akzeptierten, was geschah und arbeiteten weiter daran, die Informationen 
weiterzugeben, und davon gab es immer so viel.

Swaruu's Vermächtnis: Unter den zahllosen Videos, die den von Swaruu von Erra 
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geteilten Informationen gewidmet sind, finden sich Themen zur Matrix, zur 
Wissenschaft auf der Erde und im Weltraum, zur alten Geschichte, zur Metaphysik, 
zur Genetik und Biologie, zur künstlichen Intelligenz und zum Klonen, zur freien 
Energie, zum Äther, zum Tod, zum Aufstieg, zu Portalen, zu 5G, zur Föderation und 
vielem mehr sowie ihre berühmten langen Artikel über die Mechanik der 
Manifestation sowie lange Serien von Videos über Stellare Navigation und Zeit, 
Zeitreisen und Zeitlinien. Swaruu war von Dezember 2017 bis März 2020 aktiv.

APRIL 2021

Anéeka mochte es sehr, live in unseren Sendungen aufzutreten, und so stimmte sie 
der allerersten Live-Interaktion mit dem Publikum eines anderen Youtube-Kanals, 
Jean Claude, auf Beyond the Mystic zu. Wir schrieben Fragen in den Chatroom und 
gaben sie an Anéeka weiter, die sie beantworten sollte. Das war nervenaufreibend, 
aber sehr aufregend!

JUNI 2021

Während die Welt weiter im Schatten der Plandemie stand und wir alle so viel wie 
möglich teilten, geschah eine weitere faszinierende Wendung: Athena Swaruu, 
genannt Swaruu X, trat in unsere Zeitlinie ein und war an Bord des Toleka-Schiffs. 
Auch sie fing an, mit uns zu kommunizieren und irgendwann später ihr Wissen mit 
uns zu teilen, was sie bis heute fortsetzt, mit Unterbrechungen, wie ich eingangs 
erwähnte.

Athena Swaruu, oder Tina, ist, obwohl sie mit anderen Swaruus verbunden ist, ganz 
anders als die Swaruu von Erra oder Yazhi. Sie ist glücklich, aber ruhig, hat ihre 
Wege unter Kontrolle, ist aber auch sehr kenntnisreich und weise. Sie ist hart, wenn 
sie es sein muss, und sanft und freundlich, wenn sie entspannt ist. Sie wird von uns 
und unserer Gemeinschaft sehr geschätzt und hat viele wichtige Informationen zu 
aktuellen Themen wie dem Osteuropakonflikt und anderen (Playlist auf Odysee), 
Geschichte, Exopolitik, Offenlegung, Spiritualität, Raumschiffnavigation und 
Atomkraft weitergegeben und unzählige Fragen von uns und den Zuhörern 
beantwortet.

AUGUST 2021

Wenige Monate nach Tinas Ankunft und aufgrund der komplizierten Situation, die in 
anderen Videos und in Maris eigenem Video darüber, wie sie hierher kam, gezeigt 
wurde, kam Mari (Minerva) Swaruu, oder Swaruu 11, in unserer Zeitlinie an, damals 
gerade mal 13 Jahre alt. Am Anfang war sie schüchtern und unsicher, weil sie 
gerade ihre Mutter verloren hatte und ihre neuen Toleka-Freunde kennenlernen 
musste, die schnell zu ihrer neuen Familie wurden.

Damit du die Reihenfolge verstehst, musst du bedenken, dass alle Swaruu's, 
Athena, Mari und Yazhi, die jetzt bei uns sind, aus verschiedenen Zeitlinien 
stammen, so dass keine von ihnen biologisch Mutter-Tochter ist, obwohl sie es in 
ihren jeweiligen Zeitlinien waren.

Du musst auch wissen, dass wir nie viel mit Mari Swaruu gesprochen haben. Unser 
Hauptkontakt sind heute Athena und Yazhi, und wir hatten nur wenige Gespräche 
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mit Mari, von denen ich einige in meinem Kanal mitgeteilt habe. Mari ist immer die 
Beobachterin geblieben, die sich mit ihren neuen Freunden langsam in die neue 
Realität einlebt. Sie lernt und passt sich an ihr neues Leben an.

SEPTEMBER 2021

Im Jahr 2021 wurden Robert und ich eingeladen, auf dem finnischen UFO-Seminar 
im September zu sprechen. Wir hielten beide Vorträge vor dem finnischen Publikum, 
wobei Matias übersetzte. Es war zwar anstrengend, aber was diese Konferenz zu 
etwas Besonderem machte, war die erstmalige Live-Online-Teilnahme einer unserer 
Toleka-Freundinnen, Athena Swaruu. Aus dem Publikum wurden Fragen an uns 
weitergeleitet, die sie dann live beantwortete, wobei ich sie vorlas und Matias und 
Heikki, der Organisator, ins Finnische übersetzten. Es war die erste Veranstaltung, 
die auf diese Weise durchgeführt wurde.

ANFANG DES JAHRES 2022

Zu unserer Überraschung wurde Gaia TV auf unsere Informationen aufmerksam und 
bot uns einen Sendeplatz für eine Staffel mit 12 Episoden voller unserer 
Informationen an, die Galactic Messages heißt und bis heute zu sehen ist.

NOVEMBER 2022

Als das Jahr 2022 geschah, teilten wir weiterhin unsere Informationen, vor allem von 
Yazhi und Athena. Anéeka nahm nicht mehr so eifrig teil, denn leider konnte ihr 
Körper den Rhythmus und den Stress der ständigen Arbeit nicht mehr ertragen, vor 
allem im Zusammenhang mit all der Negativität, die die Erde beherrschte und über 
die Anéeka berichtet hatte. Sie wurde krank und bekam die Anweisung, sich 
auszuruhen.

Im November erfuhren wir zu unserem und jedermanns größtem Schmerz von 
Anéekas Tod, den wir erst einmal verarbeiten mussten und der natürlich ein 
ziemlicher Schock für unsere Gemeinschaft war. Es war das zweite geliebte Mitglied 
der Toleka-Crew, das von uns gegangen ist.

Anéeka's Vermächtnis: Anéeka hat angefangen, Informationen zu teilen und unsere 
Fragen zusammen mit Swaruu von Erra zu beantworten, aber sie hat sich auch noch 
lange nach Swaruus Ausscheiden aus unserer Gemeinschaft engagiert. Nach 2020 
setzte sie sich energisch dafür ein, die Menschen auf die Manipulationen hinter der 
Weltpandemie aufmerksam zu machen, was darin gipfelte, dass sie einen 
detaillierten Taygeter-Laborbericht mit gründlichen wissenschaftlichen Informationen 
über den Inhalt der Impfstoffe teilte. Alle diese Videos sind nicht auf Youtube zu 
finden, sondern in meiner Odysee.com-Playlist und als Transkript auf unserer 
Website. Anéeka war von 2018 bis Anfang 2022 aktiv, aber da sich viel angesammelt 
hat, teile ich bis heute gelegentlich Videos mit ihren und Swaruus Informationen.

AB DEZEMBER 2022

Obwohl Anéekas Weggang immer noch schwer wiegt, begann hier das wohl 
bemerkenswerteste Kapitel dieser ganzen Reise: Die schüchterne kleine Mari 
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Swaruu entschied sich, ihren eigenen direkten Youtube-Kanal Swaruu Oficial zu 
eröffnen, auf dem sie direkt von ihr geschriebene und gemachte Informationen mit 
ihrem eigenen Stil und ihrer eigenen Auswahl der einzelnen Themen teilt. Was für 
ein Kraftakt!

Maris Pionierarbeit markierte den Beginn einer neuen Ära des taygetanisch-
swaruunischen Kontakts, der an sich auch als eigenständiges Projekt betrachtet 
werden kann, denn Maris Arbeit hat nichts mit dem Kontakt zu Menschen zu tun und 
ist so konzipiert, dass sie von älteren Mitgliedern unserer Gemeinschaft, aber auch 
von Neulingen gesehen werden kann. Die Themen reichen von der Matrix und wie 
man ihr entkommt, Bewusstsein, Taygeter-Technologie, Paranormales, UFO-Feld, 
Raumschiffe, Tod und Leben nach dem Tod, Föderation, Agenden der Kabalen, 
Astralebenen, Dämonen und astrale Entitäten, Zeit, außerirdische Realität und ET-
Rassen, Sternsamen, Enthüllung, Mond, Geschichte bis hin zu aktuellen Themen 
und Weltraumnachrichten in und um Toleka. Zum ersten Mal überhaupt hat sie auch 
Interviews mit ihrem Freund, dem Urmah-Tiger Arishah, geführt.

Da das Zeigen von Fotos von außerhalb der Erde durch die Weltraumvorschriften 
verboten ist, teilte Mari außerdem detaillierte Minecraft-Kreationen und Ansichten 
des Toleka-Schiffs - eine liebenswerte Geste, mit der sie so viel wie möglich teilen 
wollte, ohne gegen die Vorschriften zu verstoßen, um den Menschen auf der Erde 
näher zu kommen.

Im Oktober 2023 nahm sie gemeinsam mit mir an ihrer ersten Live-Sitzung "Fragen 
aus dem Publikum" teil, in der sie etwa 90 Fragen aus dem spanischen und 
englischen Publikum beantwortete. Zwei Monate später nahm Athena Swaruu auch 
an einer Live-Online-Sendung teil, in der sie eine ähnliche Anzahl von Fragen 
beantwortete. Unglaublich!

Bis heute hat Mari rund 200 Videos auf Englisch und weitere 200 auf Spanisch 
veröffentlicht und sie hat nicht vor, damit aufzuhören.

Aber es gibt noch mehr. Die direkte Kommunikation mit der Toleka-Crew hört damit 
nicht auf. Wenige Monate, nachdem Mari ihren Kanal eröffnet hat, hat auch ein 
Taygeter-Paar, Za'el und Arien von Erra, sein Youtube-Abenteuer begonnen und teilt 
seine Videos, die meist ermutigende Botschaften für Sternsamen enthalten, die mit 
den Schwierigkeiten des Lebens auf der Erde fertig werden. Za'els Talent zur 
psychologischen Analyse und sein Einfühlungsvermögen in die Menschen auf der 
Erde sind eine erstaunliche Bereicherung für die ständig wachsende Sammlung von 
Taygetanern und Swaruunianern an Weisheit und stellarem Wissen. Bis heute 
haben Za'el und Arien etwa 30 Videos auf Englisch und 30 auf Spanisch.

Sowohl Mari als auch Za'el und Arien, vor allem aber Mari, die zukünftige Königin 
von Taygeta, haben eine historische Ära des direkten außerirdischen Kontakts mit 
den Erdbewohnern eingeläutet, und wir können nur hoffen, dass daraus noch mehr 
wird.

SEPTEMBER 2023

Da wir uns dem Ende dieser Reise nähern und ich bereits alle bisherigen 
öffentlichen Veranstaltungen erwähnt habe, schließe ich diese Chronologie mit dem 
zweiten UFO-Kongress in Finnland, zu dem ich im September 2023 als Redner 
eingeladen wurde. Es gab keine direkte Online-Interaktion mit einem Mitglied der 
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Toleka-Crew, aber es war eine weitere Gelegenheit, mehr Informationen über diesen 
erstaunlichen ET-Kontakt zu teilen und Mitglieder unserer Gemeinschaft persönlich 
zu treffen. Vielen Dank für die Einladung!

GEMEINSCHAFT

Seit Beginn dieser Reise und trotz der so genannten Anti-Gemeinschaften, die es 
sicherlich gibt, sind wir privilegiert, dass wir von der wachsenden Zahl der wahren 
Gemeinschaft der Sternsamen wie uns, die an die Bedeutung dieses historischen 
Kontakts und an Maris und Za'els Arbeit glauben, willkommen geheißen und 
akzeptiert wurden. Ich danke euch allen für eure anhaltende Unterstützung, allen, 
die da draußen die Links teilen, die Chats moderieren und auf jede erdenkliche 
Weise helfen.

Danke, Claudia, für deinen Beitrag zu den Videos von Anéeka, in denen du deine 
Stimme erhebst. Das Gleiche gilt für Daniel James, der mir schon seit Jahren seine 
Stimme als Robert zur Verfügung stellt. Auch Bent, der seine Stimme als Dhor 
Káal'el zur Verfügung gestellt hat, und einigen anderen, die das in der 
Vergangenheit auch getan haben. Danke an Sirona, die den Kanal Llamada desde 
Planeta Tierra verwaltet, und an alle Forum- und Gruppenmoderatoren, die freiwillig 
ihre Zeit opfern, um sicherzustellen, dass die Integrität der Gemeinschaft intakt 
bleibt. Das Projekt hat sich verselbstständigt: Hunderte von Menschen drucken die 
Abschriften aus, speichern die Videos, diskutieren die Informationen und erstellen 
YouTube-Videos und Kanäle in verschiedenen Sprachen, um die Arbeit zu 
verbreiten.

Zu den wichtigsten Kanälen gehört die Agencja Kosmiczna, die von Darek in Polen 
betrieben wird, der mit seinem Team von Übersetzern hart daran arbeitet, die Videos 
dem polnischen Publikum zugänglich zu machen. Er gibt auch Interviews, in denen 
er die Informationen über unsere Toleka-Crew verbreitet, und sein Verständnis für 
die Materie ist einfach hervorragend. Vielen Dank dafür!

Wir haben auch eine starke französische Gemeinschaft mit mehreren Kanälen, auf 
denen unsere Videos gezeigt werden, z. B. von Eloise und Oliver. Ein deutscher 
Kanal wird von Rolf betrieben, andere auf Bulgarisch, mehrere rumänische Kanäle, 
portugiesische, italienische, türkische und andere, die ich vielleicht nicht kenne oder 
vergessen habe. Ich danke euch allen! Und vielen Dank an alle Übersetzer, die ihre 
PDFs für die Website zur Verfügung stellen. Ob du es glaubst oder nicht, es gibt 
bereits etwa 1700 übersetzte Dateien auf der Website!

Ich habe auch mehrere Social-Media-Gruppen eröffnet, die größte davon auf 
Telegram. Cosmic Agency Support-Zentren, in denen man Hilfe zu jedem Thema 
erhalten kann, Taygeter/Swaruunian-Studiengruppen und Free Chat-Gruppen. 
Sowohl auf Spanisch als auch auf Englisch. Vielen Dank an die Administratoren 
dieser Gruppen, die für Ordnung sorgen. Außerdem gibt es auf unserer Website ein 
Forum in mehreren Sprachen, in dem man sich weiter austauschen und treffen 
kann. Schließlich geht es darum, dass Sternsamen zusammenkommen und sich als 
Kollektiv gestärkt fühlen. Links zu den Gruppen findest du unter dem Video in der 
Beschreibung.

----------

Und hier sind wir also heute. Mit Drehungen und Wendungen und in Erwartung von 
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mehr für das kommende Jahr 2024 und darüber hinaus. Was wird es bringen? Was 
kann noch geschehen? Was auch immer es sein wird, eines ist sicher: Ich bin 
dankbar, dass ich es überhaupt so weit geschafft habe und mein Bestes getan habe, 
um das Wissen, das uns gegeben wurde, frei zu teilen. Wir tun unser Bestes mit 
dem, was wir sind und was wir verstehen, mit wenig technischem Wissen, keinem 
herausragenden Gedächtnis, nur angetrieben von der Liebe für die Sache.

Ich kann euch allen hier unten auf der Erdoberfläche nur danken, liebe Erwachte, 
dass ihr diese Informationen in eurem Leben aufnehmt und ihnen erlaubt, eure 
Realität zu erweitern. Und vor allem danke ich der Toleka-Crew für ihre ständige 
Präsenz in der Nähe der Erde, in der Nähe der Menschen, eurer Familien und eurem 
leidenschaftlichen Drang, eure Wahrheit mutig und ohne zu zögern zu teilen. Danke, 
Yazhi, Athena, Za'el, Arien und vor allem Mari Swaruu, dass ihr genug Vertrauen in 
uns alle hier auf der Erde habt, um zu glauben, dass wir euer herausragendes 
Wissen, eure Energie und eure Fürsorge verdient haben. Natürlich tun wir das, wir 
sind alle du ... und du bist wir alle. Wir sind Sternenmenschen und es ist an der Zeit, 
dass jeder erkennt, dass es keine Trennung gibt. Möge die Reise weitergehen...

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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